

Política

“Somos, por definición, un partido que tiene el lema del poder en el pueblo, el poder popular”.

Lautaro Carmona, presidente del Partido Comunista.

“Ahí hay seres humanos que son personas que producen las riquezas”.

“El crimen organizado es una enfermedad que está como flagelo recorriendo todos los espacios de América Latina y El Caribe”.

DESAFÍOS Y PROPUESTAS

Descentralización, desarrollo industrial y seguridad en Arauco: las preocupaciones del Partido Comunista para la Región del Biobío

A. Torres/M. Serra
contacto@diarioconcepcion.cl

Para Lautaro Carmona, las preocupaciones del partido se enfocan en el impacto de las economías de mercado en las fuentes laborales históricas de la zona.

Mencionó específicamente el caso emblemático de Huachipato, donde la separación entre la propiedad de CAP y la función industrial de Huachipato como productor de acero es crucial para el desarrollo económico regional.

“Ahí trabaja gente, ahí hay seres humanos que son personas que producen estas riquezas”, subrayó Carmona, refiriéndose a la importancia de proteger los empleos y promover un desarrollo industrial inclusivo en la región del Biobío.

Añadió que la concentración del desarrollo económico solo en la capital no es sostenible a largo plazo, argumentando que la descentralización es fundamental para el crecimiento equitativo de todo el país.

En cuanto al papel de los gobiernos regionales, Carmona expresó que aún están en proceso de consolidación y que es vital fortalecer su capacidad para promover un verdadero poder popular.

“Somos, por definición, un partido que tiene el lema del poder en el pueblo, el poder popular. Y uno ejerce eso cuando descentraliza poder, cuando acerca el poder a la base”, afirmó.

Respecto a la seguridad regional, el presidente del Partido Comunista destacó las medidas que se han tomado, específicamente en la provincia de Arauco, donde tres comunas llevan dos meses con toque de queda y estado de excepción.

Carmona reconoció los esfuerzos del gobierno para combatir el crimen organizado, pero enfatizó que se necesita una estrategia integral que incluya inteligencia, tecnología, infraestructura y participación comunita-

Lautaro Carmona, líder del Partido Comunista, compartió las principales inquietudes y propuestas de su partido respecto a la Región del Biobío, un área vital para el desarrollo económico y social del país.

ria activa.

“Estamos justo antes de que la medianoche nos pille y esta cuestión se consolide. Esta es una enfermedad que no tiene que ver con este gobierno ni con el anterior. Esto es una enfermedad que está como flagelo recorriendo todos los espacios del territorio de América Latina y el Caribe”, advirtió Carmona.

Además, explicó que la militarización en la macrozona sur no debería ser la única respuesta y abogó por fortalecer el ministerio de Seguridad Pública y mejorar la capacitación de las fuerzas policiales para restaurar la confianza pública en las instituciones.

Lautaro Carmona concluyó expresando su preocupación por el papel predominante de los militares en el control interno y abogó por una reforma que fortalezca las capacidades de las fuerzas policiales civiles.

OPINIONES

Twitter @DiarioConce
contacto@diarioconcepcion.cl

